

Zuschauer werden Zuhörer – Theater am Telefon

RENSBURG Die Theater sind immer noch geschlossen, aber hinter den Kulissen passiert einiges. Pläne für die neue Spielzeit werden besprochen, Öffnungsszenarien geplant und Formate für die Zwischenzeit entwickelt. Das Schleswig-Holsteinische Landestheater meldet sich ab März zurück aus dem Lockdown. Den Auftakt

macht „Bei Anruf Drama“, ein Format, mit dem die Zuschauer zu Zuhörern werden. Ab Mittwoch, 10. März, tragen Mitglieder des Schauspielensembles montags, mittwochs, freitags und sonnabends zwischen 19.30 und 20.30 Uhr während dreier rund 20-minütiger Telefonate Monologe vor und plaudern über alles, was

das Theater betrifft. Unter anderem werden Dennis Harbermehl und Kristin Heil Auszüge aus Kleists Michael Kohlhaas und Goethes Leiden des jungen Werther am Telefon präsentieren. Anmeldungen sind ab heute telefonisch an den Theaterkassen möglich. *mas*

➔ www.sh-landestheater.de